



さんぼし

唐津市立西唐津小学校
学校だより 第 73 号
令和7年 9月16日(火)
文責 校長 古川 雅



学校 HP

雨が続いた一週間でした・・・

先週は雨が降る時間が長い一週間でした。坂の下での朝のあいさつも、雨の時には心なしか元気がないように感じます。今週からは運動会の練習が本格的に始まります。贅沢な願いですが、暑くない程度に晴れてくれないかなあと思っています。



金曜日の給食は、久しぶりにパンが出ました（ちなみにほかのメニューは「ミネストローネ」「かぼちゃサラダ」「パリッツオーネ」「牛乳」でした）。久しぶりのパンの感想を聞いてみましたが、ほとんどの子どもがおいしいと答えていました。

しかし、パンとご飯どちらが好きかの質問には、私が聞いた子どもたちのほとんどはご飯と答えていました。





1年生は生活科の時間、中庭で虫を探していました。手にはタブレットを持ち、虫を見つけるとすぐに写真を撮っていました。トンボやバッタの写真を見せられました。

5年生の外国語活動の様子です。今までにない、新しい表現を身に付けるのが「めあて」の学習でした、一生懸命に考えながらも楽しんでいきます。



6年生は6時間目、薬物乱用防止教室を行いました。本校の学校薬剤師である中島先生に来ていただき、違法薬物の怖さや身体に及ぼす影響について話して頂きました。

DVDを視聴しながら、途中では最近の情報や現状についてもお話をしていたいただき、子どもたちは理解を深めていました。ご家庭でも一度話題にしていいただければ幸いです。

